

SPD Mainhausen, Mittwoch, 13. April 2011

Kai Gerfelder bleibt Fraktionschef



Neuer Fraktionsvorstand gewählt – Zukünftig nur noch zwei Ausschüsse und sieben Mitglieder

Die SPD-Fraktion in der Mainhäuser Gemeindevertretung hat in ihrer ersten gemeinsamen Sitzung den Fraktionsvorstand für die kommende Legislaturperiode gewählt.

Alter und neuer Fraktionsvorsitzender ist mit einstimmigem Votum Kai Gerfelder. Der 34jährige Politikwissenschaftler führt die SPD Fraktion bereits seit zehn Jahren und wird Mainhausen auch im Kreistag erneut vertreten. Bei der Kommunalwahl konnte Gerfelder fast 3000 Wählerstimmen auf sich vereinen. Die langjährige Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe wird, wie bereits in der letzten Legislaturperiode, Stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Schwerpunkte der ehemaligen Schulrektorin sind die Themen Bildung und Soziales.

Neu in den Fraktionsvorstand rückt die 38jährige Selbstständige Katja Jochum ebenfalls als Stellvertretende Vorsitzende. Die Mitverfasserin des Leitbildes „Sonnenoffensive Mainhausen“ ist neu in der Gemeindevertretung und wird sich für den Bereich Umwelt und Wirtschaftsförderung einsetzen.

Geschäftsführer der neuen SPD Fraktion ist Frank Simon, der ebenfalls zum ersten Mal im Parlament vertreten ist. Der 25jährige Feuerwehrmann sieht seine Kernpunkte in der Familien- und Jugendpolitik sowie in der Vereinsförderung.

„Mit diesem Personaltableau sind wir für die Zukunft bestens aufgestellt. Wir haben eine gute Mischung aus Erfahrung und neuen Impulsen in der Fraktionsführung. Beide Ortsteile und Geschlechter sind gleichermaßen vertreten und auch unsere neuen Gemeindevertreter werden von Beginn an intensiv in die Fraktionsarbeit

eingebunden“, erläutert Kai Gerfelder die Zusammensetzung des Fraktionsvorstandes.

Bereits in der ersten Gemeindevertretersitzung nach der Kommunalwahl setzt die SPD ein erstes Wahlversprechen um. ~~Zukünftig werden nur noch zwei Ausschüsse die Sitzungen des Parlamentes vorbereiten.~~ Der Haupt- und Finanzausschuss wird sich mit den Themen Finanzen, Bau, Planung, Wirtschaftsförderung, Umwelt, Energie und Verkehr befassen. Der Sozialausschuss trägt Verantwortung für die Bereiche Familie, Kultur, Sport, Jugend, Senioren, Integration, Gleichstellung, Bildung, Kindertagesstätten, Kinderbetreuung, Vereinswesen sowie Feuerwehr. Auch die Mitglieder der Ausschüsse werden von neun auf sieben Vertreter reduziert.

„Die Verkleinerung der Gremien ist nach der Verringerung der Anzahl der Gemeindevertreter im vergangenen Jahr ein logischer zweiter Schritt. Somit werden in den Ausschüssen der kleinsten Kommune im Kreis Offenbach künftig dreizehn Vertreter weniger beraten. Für die neue Legislaturperiode bringt dies Einsparungen von 50.000 Euro. Wir gehen damit mit gutem Beispiel voran, denn Politik muss auch bei sich selbst sparen“, so SPD-Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen